

Julie

Mercredi 8 juin 2016

Augustin est fatigué, épuisé, harassé, voilà 2 mois que les entraînements se sont multipliés, toujours plus intenses, c'est sans relâche qu'il faut sauter, ramper, courir, nager, et ceci, tout habillé avec sac au dos et lourds godillots aux pieds, il n'en peut plus, Augustin.

les étoiles qui brillaient dans ses yeux, la joie de partir bientôt, d'être le premier à fouler le sol de France, de retrouver son pays enfin libéré, ces étoiles se sont éteintes, car il n'en peut plus de fatigue Augustin, il voudrait dormir, dormir, dormir un petit moment.

Justement, il longe un petit bois, en retrait du campement et de ses compagnons, un écart, et voilà, il s'écroule dans un taillis à l'abri des regards, du bruit, des ordres, des moteurs qui chauffent.

Il n'entend plus rien, ne voit plus rien, ne rêve à rien IL DORT !!!

Mais soudain un rayon de soleil lui caresse le visage, il se réveille, que fait-il là ???

Vite il rejoint son campement mais ne voit que des visages inconnus prêts à embarquer, prêts à partir.

Il interroge: où est la 3^e compagnie ?

Ils sont partis, là, nous sommes la relève, nous sommes le 8 JUIN

Augustin a raté le débarquement !!!!!!!